

**POR EL CIRCUITO DE NEXTLALPAN**

Señor Director de **El Abogado Cristiano**:

Por medio de ésta tengo la honra de comunicar a Ud. que nuestros servicios de Semana Santa, quedaron distribuidos de la manera siguiente:

El 24 de marzo, culto en Apasco y **Nextlalpan**. El jueves 28, en la noche, culto en Apasco en el nuevo templo; este local se llenó completamente; estuvieron presentes los señores tesorero y secretario de la misma población. Al concluir mi plática invité a todos los concurrentes y con especial atención a un grupo grande de simpáticos jóvenes, de uno y otro sexo, para que los acompañaran siempre en nuestras reuniones y en la próxima fiesta de "El día de las madres," a lo que contestaron en sentido afirmativo. Esta reunión tardó hasta las 22 horas; todos los asistentes quedaron conformes con lo que escucharon porque al final de todo, permanecieron todavía en sus asientos; el local fué hermosamente adornado y profusamente iluminado con luces eléctricas.

El viernes, a las 7 de la mañana tomé el tren paraquisquiaco, tan luego como llegué me puse a visitar a todos los hermanos y aunque cansado, celebramos nuestro culto con muy buena asistencia. Tan luego como concluí el servicio, me dirigí a visitar a otro hermano que vive cerca del Tajo y de este lugar, tomé el tren rumbo a San Andrés y **Nextlalpan**.

El sábado, a las 9 horas y en compañía de muchos evangélicos y católicos nos dirigimos en bulliciosa excursión en tres potentes camiones a los pueblos de Teoyuca y Tepetzotlán. Estos lugares, son muy hermosos, pero se distingue Tepetzotlán por su vistoso Convento quisorial. A las 16 horas regresamos a **Nextlalpan** después de ponernos de acuerdo sobre el culto memorial, al despuntar la aurora del día de Resurrección, nuestra alegre campana hendía los aires para anunciar a nuestros incansables hermanos, que la hora había llegado de estar en el templo. Después de este servicio, a las 10.30 tuvimos nuestra Escuela Dominical; en la noche, a las 7.30 nos reunimos nuevamente con el fin de tener nuestra última reunión. En los servicios de la mañana y en el de la noche, habló el señor mi padre, don Miguel Cúlhuac.

Ojalá y que Dios me dé sabiduría para seguir trabajando en esta noble labor.

Como siempre su hermano Afmo. Atto. y S. S.

**S. Cúlhuac.**

**AGASAJOS A LA SRITA HEWITT**

Con motivo del nombramiento de la Srta. Helen Hewitt para ir a trabajar al Colegio "S. L. K." de la ciudad de México, las profesoras y ex alumnas organizaron en honor de ella una cena íntima, esto fué el martes 19 de marzo, por la noche y el miércoles, las mismas personas, más los profesores del Colegio "Julián Villagrán," los alumnos de ambas instituciones y los miembros de la congregación, bajo la dirección de las mencionadas ex alumnas, celebraron una velada

Literario-musical en honor de la Srta. Hewitt. Que Dios la bendiga en su nuevo lugar de trabajo y que aumenten las simpatías que con tanto amor sabe conquistar.

**S. Avila.**

**PACHUCA, HGO.**

El día 20 del presente mes, el simpático salón de actos del Colegio "Hijas de Allende," a las tres de la tarde, se vió invadido por las educandas de dicho plantel, dirigidas por las maestras del mismo, debido a que habíamos preparado un sencillo pero sugestivo programa dedicado a nuestra digna directora, Sra. Elisa S. Barranco, celebrando de este modo su natalicio.

La fiestecita estuvo saturada por el perfume exquisito que se desprende de los corazones inocentes de las niñas y de la simpatía de las maestras; desde el "Jarabe nacional" por los niños del Kindergarten hasta los números que estuvieron a cargo de las señoras y señoritas profesoras indicaron perfectamente el aprecio que tenemos por la señora Barranco.

Ella, por supuesto, estaba muy sorprendida, pues todo lo preparamos con el mayor sigilo.

Deseamos a la amable señora Barranco muchos años de vida feliz.

**Amalia.**

**DEFUNCION**

El hermano Pedro Skewes, miembro de la Iglesia en Real del Monte, Hgo. murió en la ciudad de México, a donde vino a operarse, el 5 de marzo del presente año. Fué hijo del señor Juan Skewes, minero, de nacionalidad inglesa y éste educó a su hijo en principios cristianos del Evangelio. Dejó a una viuda, quien, aunque no es miembro de la Iglesia, sí asiste a los servicios y ayuda en cuanto puede; y quedan dos huérfanas, una, Marta, trabaja como profesora de la escuela oficial y la otra, Magdalena, sigue sus estudios en el Instituto Normal de Señoritas, de Puebla. Nuestras simpatías están con la familia y en nuestras oraciones pedimos que Dios les mande la resignación cristiana que tanto necesitan.

**S. Avila.**

**LA MAYORDOMIA DE LA VIDA**

(Viene de la 1ª página)

- (e) Que nuestro lema sea: obtener una vida de comunión más íntima y de obediencia cada vez más perfecta con Cristo hasta que con Pablo podamos decir: "No vivo yo ya sino Cristo vive en mí..." (Gal. 2:20).
- (f) Que nuestra esperanza, alimentada por una fiel mayordomía, sea escuchar la voz del Señor en el solemne juicio final diciéndonos: "Bien está buen siervo y fiel; sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu Señor."

**Severo M. Santillana.**